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11 сентября в Государственной Думе состоялась пресс-конференция руководства
КПРФ, посвященная итогам завершившейся избирательной кампании. Перед
журналистами выступил Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов.

      

  

- Мы подвели итоги выборной кампании и сейчас их вам доложим, - сказал, обращаясь к
участникам пресс-конференции, Геннадий Андреевич. – Хотел бы, прежде всего,
обратить внимание на то, что выборы должны отвечать на главные вопросы, которые
беспокоят общество.

  

«Социальный раскол в обществе сегодня углубляется, - продолжил лидер КПРФ. -
Износ оборудования достиг критических размеров. Что касается вымирания, то лишь в
первом полугодии страна потеряла почти 120 тысяч человек. Тенденция, которая была
доминирующей последние 20 лет, снова воскресла. Против нас введены такие санкции,
которые скорее напоминают финансово-экономическую войну».

  

«В этой связи, - рассказал Г.А. Зюганов, - наша партия подготовила реальную программу
«10 шагов к достойной жизни», выдвинула большую команду талантливых,
профессионально подготовленных, опытных людей. Мы предложили провести
полноценные выборы, которые предусматривали бы соперничество команд, программ,
открытые дебаты, честное и достойное голосование. К сожалению, партия власти и на
этот раз не откликнулась на предложения нашей команды».
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«В целом, - подчеркнул Геннадий Андреевич, - соперничали административный ресурс и
содержательная программа, которую мы предложили. В данном случае КПРФ являлась
единственной политической силой, предлагавшей решение проблем, а не выборные
технологии и поддержку президента. Но эта поддержка демонстрировалась таким
образом, что на губернаторских выборах ни одного из соперничающих кандидатов
ведущие телеканалы даже не показали».

  

«Мы укрепили свои позиции практически повсеместно. Но назрело немало проблем,
которые нам предстоит решать», - отметил лидер КПРФ.

  

Г.А. Зюганов также подчеркнул, что должны быть приняты изменения в
законодательство, предусматривающие дебаты между ведущими кандидатами на
президентских выборах. Кроме того, он заявил, что КПРФ не будет признавать итоги
выборов в Мордовии.

  

«Что касается грязных зон. Мы считаем, что нет смысла признавать выборы в Мордовии.
Мы уже обращались к своим коллегам из «Единой России» и другим, чтобы
сформировать комиссию и расследовать все преступления, которые вершатся в этой
республике», - сказал Геннадий Андреевич.

  

«В свое время, - напомнил Г.А. Зюганов, - были злостные нарушения в Ростовской
области, мы приглашали сюда губернатора, он выступал и отчитывался перед
Государственной Думой. Мне думается, что пришло время пригласить и руководителя
Мордовии и спросить его по всей строгости закона, почему выборы снова там
превращаются в произвол и мордобой».

  

«В целом, - подчеркнул лидер КПРФ, - мы считаем, что наша партия отработала
содержательно, и является на сегодня главной созидательной и стабилизирующей
силой на оппозиционном фланге. Мы готовы и дальше активно сотрудничать со всеми
народно-патриотическими силами».

  

* * *
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В пресс-конференции также приняли участие первый заместитель Председателя ЦК
КПРФ И.И. Мельников, заместители Председателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин и Д.Г.
Новиков, члены Президиума, секретари ЦК КПРФ А.Е. Клычков и С.П. Обухов, член
Президиума ЦК КПРФ Н.В. Коломейцев.
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